

ベトナム通信 ~当社グループ現地スタッフによる最新情報~

2021年4月7日

グエン・ティ・フォン・タオ氏

近年ベトナムでは、女性が目覚ましい社会進出や地位向上を遂げていますが、それはこれまでに多くのベトナム女性が絶え間ない努力をしてきた成果です。今までの「成功する実業家は男性である」との固定概念は、ビジネス界で影響力のある女性が多く登場することで徐々に変化してきています。このレポートでは、ベトナムで最も成功した女性実業家としてグエン・ティ・フォン・タオ氏をご紹介します。

略歴

氏名 グエン・ティ・フォン・タオ

出生地 ハノイ

生年 1970年

学歴

- モスクワにあるメンデレーエフ記念化学工科大学で 経済サイバネティックス学部博士号
- モプレハーノフ経済大学でクレジットファイナンス学部学士号
- モスクワ国立経済大学で労働経済管理学部学士号
- ロシア連邦システム研究アカデミーの創設メンバー

役職

- ベトジェットエア 取締役会副会長兼最高経営責任者
- HD バンク取締役会常任副会長
- ソビコ・ホールディングス取締役会会長



当資料は、情報提供を目的として、キャピタル アセットマネジメント株式会社(CAM)が作成したもので、投資信託や個別銘柄の売買を推奨・勧誘するものではありません。また、CAM が運営する投資信託に当銘柄を組み入れることを示唆・保証するものではありません。 当資料の内容は作成基準日現在のものであり、将来予告なく変更されることがあります。当資料に市場環境等についてのデータ・分析等が含まれる場合、それらは過去の実績及び将来の予想であり、今後の市場環境等を保証するものではありません。当資料は当社が信頼性が高いと判断した情報等に基づき作成しておりますが、その正確性・完全性を保証するものではありません。



ベトナム通信 ~当社グループ現地スタッフによる最新情報~

グエン・ティ・フオン・タオ氏は 1970 年ハノイ生まれです。現在、ホーチミン市開発銀行の取締役会常任副会長、ベトジェットエア(Vietjet Air) の最高経営責任者(兼取締役副会長)として活躍しており、ベトナムで最も著名な女性実業家といえます。同氏は、ベトナムで事業を始める前に 20 年近くの間、海外でビジネスをしていました。ロシアで金融学と経済学を専攻するかたわら、輸入ビジネスを手掛けました。日本、香港、韓国などアジア諸国から衣料品やオフィス機器などを輸入し、それをモスクワで販売するなどし、3 年間で 100 万ドル以上の利益を上げたと言われています。

2004 年ベトナムに帰国した後、ベトナム初の民間銀行であるテクコムバンク(TCB)やベトナム国際銀行(VIB)に出資するとともに不動産投資事業も始めました。数年間にわたってタオ氏は世界の航空会社のビジネスモデルを研究し、2011 年に「飛行機に乗る機会を皆様に与える」のスローガンの下でベトナム初の民間航空会社であるベトジェットエアを設立し、業界に革命的な参入を果たしました。その結果、国家独占状態にあったベトナム航空産業に競争が生まれることになり、業界の体質改善の圧力を与えたことは注目に値します。



当資料は、情報提供を目的として、キャピタル アセットマネジメント株式会社(CAM)が作成したもので、投資信託や個別銘柄の売買を推奨・勧誘するものではありません。また、CAM が運営する投資信託に当銘柄を組み入れることを示唆・保証するものではありません。 当資料の内容は作成基準日現在のものであり、将来予告なく変更されることがあります。当資料に市場環境等についてのデータ・分析等が含まれる場合、それらは過去の実績及び将来の予想であり、今後の市場環境等を保証するものではありません。当資料は当社が信頼性が高いと判断した情報等に基づき作成しておりますが、その正確性・完全性を保証するものではありません。



ベトナム通信 ~当社グループ現地スタッフによる最新情報~



同社の初飛行は、2011 年 12 月 24 日にホーチミン市からハノイへのフライトでした。現在、ベトジェットエアは国内航空輸送で最大の市場シェアを保持していて、さらに強力な国際線ネットワークを構築中です。同氏はベトナムの実業家の中で、世界的に何度も表彰を受けたことのある数少ない人物です。2017 年 3 月 9 日に、フォーブスは「自力で億万長者」となった女性ランキングを発表しましたが、同紙でタオ氏は約 17 億ドルの資産を有するとされ、ベトナムはもちろん東南アジアでも初の女性億万長者とされました。同氏はフォーブスが 2017 年から 3 年連続で発表した「世界で最も影響力のある女性トップ 100」の 1 人にも選ばれ、「アジアで最も影響力のある女性企業家トップ 50」にも数回ランクインしています。さらに 2018 年、ブルームバーグ

はタオ氏を世界で代表的なトップリーダー50 人の1 人として評価しました。

2021 年 3 月 7 日の時点で、フォーブスは同氏の 純資産を 27 億ドルと推定しています。同氏はベ トナムで最も裕福な女性とされているのです。

【写真提供:JVRC】

http:www.capital-am.co.jp



以上

当資料は、情報提供を目的として、キャピタルアセットマネジメント株式会社(CAM)が作成したもので、投資信託や個別銘柄の売買を推奨・勧誘するものではありません。また、CAMが運営する投資信託に当銘柄を組み入れることを示唆・保証するものではありません。 当資料の内容は作成基準日現在のものであり、将来予告なく変更されることがあります。当資料に市場環境等についてのデータ・分析等が含まれる場合、それらは過去の実績及び将来の予想であり、今後の市場環境等を保証するものではありません。当資料は当社が信頼性が高いと判断した情報等に基づき作成しておりますが、その正確性・完全性を保証するものではありません。